

Правила реферальной программы Skypro
(везде по тексту — Правила)

Актуальная редакция от «25» июля 2022 года

Настоящие Правила и условия реферальной программы (везде по тексту — Программа) составлены с учетом требований применимого законодательства, в том числе законодательства Российской Федерации о рекламе.

1. ОСНОВНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Программа является стимулирующей акцией, представляющей собой комплекс мероприятий, целями проведения которых является стимулирование потребительского спроса, обеспечение эффективного сбыта, привлечение внимания, повышение узнаваемости и лояльности, поддержание и увеличение интереса потребителей к услугам Организатора с целью их дальнейшего продвижения на рынке. Программа носит исключительно рекламный характер, не является лотереей, тотализатором или иной основанной на риске азартной игрой, не требует внесения платы за участие, не предусматривает выручки и целевых отчислений, не требует обязательной регистрации или направления уведомления в соответствующие государственные органы.

1.2. Организатором Программы является AGATON LIMITED. (Адрес: 2121, Никосия, Кипр, Тисеос, 9, Агланция, Квартира/Офис 102, регистрационный номер HE411455) (далее – «Организатор»).

1.3. Сроки проведения Программы: с «24» июня 2022 года до отмены Программы Организатором. Сроки проведения Программы могут быть изменены по решению Организатора без предварительного уведомления.

1.4. Skyeng – онлайн-школа английского языка для взрослых нового поколения.

1.5. SkyPro – онлайн-школа дополнительного профессионального образования.

1.6. Сайт Программы в сети Интернет, на котором размещены Правила: https://sky.pro/referral_teachers

1.5. Участник – полностью право и дееспособным физическое лицо, привлеченное Skyeng, Skysmart в качестве соисполнителя по Договору индивидуального оказания услуг.

1.6. Реферал – физическое лицо, пользователь Интернет, привлеченное Участником в качестве пользователя (заказчика) курсов SkyPro в соответствии с Правилами.

1.7. Программа проводится в порядке и на условиях, определенных Правилами.

2. ПРИЗОВОЙ ФОНД

2.1. Призовой фонд состоит из:

2.1.1. В отношении Участника: бонус в российских рублях, эквивалентный 15% от итоговой стоимости курса Реферала, причитающихся Участнику в соответствии с условиями Программы.

2.2. Призовой фонд сформирован за счет средств Организатора. Организатор несет ответственность за вручение призов участникам Программы. Доставка призов (если применимо) осуществляется за счет средств Организатора. По запросу Организатора

Terms of the Skypro Referral Program

(hereinafter everywhere in the text referred to as the "Terms")

The current edition of July 25, 2022

These Terms and Conditions of the Referral Program (hereinafter everywhere in the text referred to as the "Program") are drawn up taking into account the requirements of applicable law, including the legislation of the Russian Federation on advertising.

1. BASIC PROVISIONS

1.1. The program is an incentive event consisting of a set of activities aimed at stimulating consumer demand, ensuring effective sales, attracting attention, increasing awareness and loyalty, maintaining and increasing consumer interest in the Organizer's services in order to further promote them on the market. The Program is for promotional purposes only, it is not a lottery, sweepstakes or other risk-based gambling, it does not require participation fees, does not provide for revenue and targeted contributions, does not require mandatory registration or notification to the relevant government authorities.

1.2. The Program Organizer is AGATON LIMITED. (Address: 2121, Nicosia, Cyprus, Tiseos, 9, Aglantzia, Flat/Office 102, registration number HE411455) (hereinafter referred to as the "Organizer").

1.3. Duration of the Program: from June 24, 2022 until the cancellation of the Program by the Organizer. The dates of the Program may be changed by the decision of the Organizer without prior notice.

1.4. Skyeng is a new generation online English language school for adults.

1.5. SkyPro is an online school of additional professional education.

1.6. The Program website on the Internet where the Terms are published: https://sky.pro/referral_teachers

1.5. "Participant" is a fully legal and capable individual engaged by Skyeng, Skysmart as a co-executor under an Individual Service Agreement.

1.6. "Referral" is an individual, Internet user, attracted by the Participant as a user (customer) of SkyPro courses in accordance with the Terms.

1.7. The Program is conducted in the manner and on the terms and conditions determined by the Terms.

2. PRIZE FUND

2.1. The Prize Fund consists of:

2.1.1. In relation to the Participant: a bonus in Russian rubles equivalent to 15% of the total cost of the Referral course due to the Participant in accordance with the terms of the Program.

2.2. The Prize Fund is formed at the expense of the Organizer. The Organizer is responsible for awarding the prizes to the participants of the Program. Delivery of prizes (if applicable) is carried out at the expense of the Organizer. At the request of the Organizer, the Participant shall provide a delivery address.

Участник предоставляет адрес доставки.

3. ПОРЯДОК УЧАСТИЯ

3.1. Возможность участия в Программе доступна Участникам, соответствующим требованиям Программы.

3.2. К участию в Программе не допускаются сотрудники, представители и члены семей сотрудников и представителей Организатора и его аффилированных лиц.

3.3. Совершая действия, предусмотренные п 3.2. Правил, Участник дает Организатору Программы согласие на обработку (в т.ч. и с учетом средств автоматизации), включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение своих персональных данных, в том числе адреса электронной почты, фамилии, имени, отчества, номера телефона, возраста, информацию, доступную при просмотре аккаунтов в социальных сетях в целях, связанных с проведением Программы (предоставления призов, информирования об итогах Программы и тп.), индивидуального общения с Организатором. Согласие предоставляется бессрочно и может быть отозвано по письменному заявлению Участника.

3.4. Лица, не соответствующие требованиям, либо нарушившие требования пунктов 3.1.-3.3. Правил, не могут принимать участия в Программе и не могут претендовать на получение призов Программы. В случае выявления таких лиц на любом из этапов проведения Программы, в том числе при взаимодействии с Участниками в целях вручения призов Программы, они утрачивают право на получение приза Программы. Если нарушение Участником Правил Программы было выявлено при взаимодействии с ним в целях вручения ему приза, приз остается у Организатора и не присуждается никому из Участников.

4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ

4.1. Участник обязан выполнять все действия, связанные с участием в Программе и получением призов, в установленные Правилами сроки.

4.2. Организатор обязан определить победителей Программы и предоставить призы в установленные Правилами сроки.

4.3. Участники соглашаются на получение рекламной и информационной рассылки от Организатора. Организатор не вправе предоставлять информацию об Участниках третьим лицам, за исключением случаев, предусмотренных применимым законодательством.

4.4. Факт участия в Программе означает, что все ее Участники соглашаются с Правилами в полном объеме.

4.5. Организатор вправе, на свое усмотрение и в одностороннем порядке прекратить или временно приостановить проведение Программы, если по какой-то причине Программа не может проводиться так, как это запланировано, включая любую причину, неконтролируемую Организатором, которая искажает или затрагивает исполнение, честность, целостность или надлежащее проведение Программы.

4.6. Организатор вправе вносить изменения в

3. PARTICIPATION PROCEDURE

3.1. Participants who meet the requirements of the Program are eligible for participation in the Program.

3.2. Employees, representatives and family members of employees and representatives of the Organizer and its affiliates are not allowed to participate in the Program.

3.3. By performing the actions provided for in clause 3.2. of the Terms, the Participant gives the Program Organizer consent to processing (including and taking into account automation tools), including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, amendment), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction of their personal data, including e-mail address, surname, given name, patronymic, phone number, age, information available when viewing accounts on social networks for purposes related to the implementation of the Program (providing prizes, informing about the results of the Program, etc.), individual communication with the Organizer. Consent is granted for indefinite term and may be withdrawn upon written application of the Participant.

3.4. Persons who do not meet the requirements, or who have violated the requirements of clauses 3.1.-3.3. of the Terms, may not participate in the Program and may not qualify for the Program prizes. If such persons are identified at any stage of the Program, including when interacting with the Participants with the purpose of presenting the Program prizes, they lose the right to receive the Program prize. If a violation of the Program Terms by the Participant was revealed when interacting with him with the purpose of presenting him with a prize, the prize remains with the Organizer and is not awarded to any of the Participants.

4. RIGHTS AND OBLIGATIONS

4.1. The Participant is obliged to perform all actions related to participation in the Program and receipt of prizes within the time limits established by the Terms.

4.2. The Organizer is obliged to determine the winners of the Program and provide prizes within the time limits established by the Terms.

4.3. The Participants agree to receive promotional and informational mailings from the Organizer. The Organizer is not entitled to provide information about Participants to third parties, except as provided by applicable law.

4.4. The fact of participation in the Program means that all its Participants agree with the Terms in full.

4.5. The Organizer has the right, at its sole discretion and unilaterally, to terminate or temporarily suspend the Program if, for any reason, the Program cannot be conducted as planned, including any reason beyond the control of the Organizer that distorts or affects the performance, fairness, integrity or proper conduct of the Program.

4.6. The Organizer has the right to make changes to the Terms throughout the entire period of the Program by publishing a new version of the Terms on the Program website, without additionally notifying the Participants of the changes made.

Правила на протяжении всего периода проведения Программы путем публикации новой редакции Правил на Сайте Программы, не уведомляя дополнительно Участников о внесенных изменениях.

4.7. Организатор оставляет за собой право не вступать в письменные переговоры либо иные контакты с Участниками кроме случаев, предусмотренных Правилами.

4.8. Участники вправе в любое время отказаться от участия, обратившись к Организатору.

4.9. Участники самостоятельно несут обязанность по ознакомлению с Правилами, всеми изменениями и дополнениям к ним, для чего должны самостоятельно отслеживать изменения на Сайте Программы.

4.10. Совершая действия в рамках Программы, Участники обязаны действовать добросовестно, соблюдать требования применимого законодательства, нормы морали, а также права Организатора и третьих лиц. Привлекая Рефералов, Участник может оперировать лишь реальными фактами и предоставлять достоверную и полную информацию. Участник не имеет права вводить в заблуждение Реферала, преувеличивая возможности получения поощрения или преуменьшая усилия по достижению успеха. Не допускается выполнять следующие действия и привлекать Рефералов следующими способами и в рамках Программы:

- посредством использования приложений к браузерам (plug-in/toolbar);
- посредством рассылки спама любым техническим способом (т.е. рассылки электронных сообщений без предварительного получения согласия абонента или адресата такой рассылки);
- с использованием контекстной, тизерной, таргетированной и медийной рекламы;
- с использованием купонных сайтов;
- посредством интернет-сайтов или интернет-страниц, специально оптимизированных под поисковые запросы по слову Skyeng, Skysmart SkyPro и всех его производных, исключительно с целью перенаправления посетителей на другой сайт или страницу (Doorways трафик);
- посредством кэшбэк сервисов (т.е. сайтов, которые выплачивают своим членам процент от поощрения, полученного за покупку товаров или услуг, в виде денег или баллов);
- с использованием отзывов в интернет, брокерского трафика (т.е. собранные от пользователей заказы на услуги и консолидировано отправленные в Skyeng, Skysmart, SkyPro).
- использовать интернет-ресурсы, которые содержат информацию порнографического характера, пропагандируют насилие, расовое, половое, религиозное и другие формы неравенства, содержат информацию, прямо запрещенную законодательством.
- использовать методы, которые дискредитируют Организатора, его сотрудников, иных лиц, в том числе конкурентов Организатора.

5. МЕХАНИКА И ПОРЯДОК ОПРЕДЕЛЕНИЯ ПОБЕДИТЕЛЯ

5.1. Участники, осуществившие в течение Срока проведения Программы привлечение Рефералов получают право на получения приза, предусмотренного п. 2.1.1. Правил, в случае приобретения привлеченными ими Рефералами одного или нескольких курсов Skypro длительностью более 3 (три) месяца. Для этого Участнику необходимо совершить следующие действия:

5.1.1. Участнику необходимо зайти на сайт Программы в сети Интернет, на котором размещены Правила: https://sky.pro/referral_teachers и оставить контакт

4.7. The Organizer reserves the right not to enter into written negotiations or other contacts with the Participants, except as provided by the Terms.

4.8. The Participants have the right to refuse participation at any time by contacting the Organizer.

4.9. The Participants are solely responsible for familiarizing themselves with the Terms, all amendments and additions thereto, with which purpose they must independently track changes on the Program website.

4.10. When performing actions within the framework of the Program, the Participants are obliged to act in good faith, comply with the requirements of applicable law, moral standards, as well as the rights of the Organizer and third parties. When attracting Referrals, the Participant can operate only with real facts and provide reliable and complete information. The Participant has no right to mislead the Referral by exaggerating the possibility of receiving an incentive or downplaying the efforts to achieve success. It is not allowed to perform the following actions and attract Referrals in the following ways and within the framework of the Program:

- through the use of applications for browsers (plug-in/toolbar);
- by sending spam in any technical way (i.e. sending electronic messages without prior consent of the subscriber or addressee of such distribution);
- using contextual, teaser, targeted and media advertising;
- using coupon sites;
- through Internet sites or Internet pages specially optimized for search queries for the words Skyeng, Skysmart, SkyPro and all their derivatives, solely for the purpose of redirecting visitors to another site or page (Doorways traffic);
- through cashback services (i.e. sites that pay their members a percentage of the incentive received for the purchase of goods or services in the form of money or points);
- using reviews on the Internet, brokerage traffic (i.e. orders for services collected from users and sent to Skyeng, Skysmart, SkyPro in a consolidated manner).
- to use Internet resources that contain information of a pornographic nature, promote violence, racial, sexual, religious and other forms of inequality, contain information expressly prohibited by law.
- to use methods that discredit the Organizer, its employees, other persons, including the Organizer's competitors.

5. MECHANICS AND PROCEDURE FOR DETERMINING THE WINNER

5.1. Participants who have attracted Referrals during the Term of the Program are entitled to receive the prize provided for in clause 2.1.1. of the Terms, in the event that the Referrals attracted by them purchase one or more Skypro courses lasting more than 3 (three) months. To this end, the Participant must do the following:

5.1.1. The Participant should visit the Program website on the Internet, where the Terms are published:

https://sky.pro/referral_teachers and leave the contact of the attracted Participant.

5.1.2. The Participant must inform the Referral that the

<p>привлекаемого Участника.</p> <p>5.1.2. Участнику необходимо сообщить Рефералу, что с Рефералом свяжется представитель Организатора.</p> <p>5.1.3. По итогу коммуникации представителя Организатора с Рефералом, Рефералу будет предложено купить курс Skypro со скидкой.</p> <p>5.2. В случае успешной покупки курса Skypro Рефералом в порядке, указанном в п. 5.1, 5.1.1.-5.1.3., по истечении 30 дней после начала освоения приобретенного курса Skypro Рефералом, Участник получает денежный приз, указанный в п. 2.1.1. Правил вместе с выплатой согласно условиям заключенного Участником Договора индивидуального оказания услуг с Организатором.</p> <p>5.3. Количество Рефералов, привлеченных каждым Участником, факт и количество действий, совершенных Рефералом в соответствии с п. 5.1. Правил, определяются Организатором самостоятельно на основании данных Организатора.</p> <p>5.4. В случае если Участники отказываются от получения призов, призы не предоставляются и остаются у Организатора, а Участники утрачивают право на их получение.</p> <p>5.5. В случае если Участники не воспользуются правом получить призы в течение 3 (трех) месяцев с даты, указанной в пп.5.2., 5.3. Правил, указанное право утрачивается, какие-либо компенсации не предоставляются.</p> <p>5.6. В случае, если Реферал делает возврат уплаченных денежных средств за приобретенный курс SkyPro, то Участник лишается права на получение приза.</p> <p>5.7. Участники, получившие право на получение призов в соответствии с Правилами, дают согласие на обработку (в т.ч. и с учетом средств автоматизации), включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение своих персональных данных (в т.ч. паспортных данных, адреса постоянной/временной регистрации, адреса фактического проживания) в целях получения Призов. По требованию Организатора указанное согласие предоставляется Участником, в письменной форме. Согласие предоставляется бессрочно и может быть отозвано по письменному заявлению Участника.</p> <p>6. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ</p> <p>6.1. Факт участия в Программе означает, что все ее Участники ознакомлены и полностью согласны с Правилами.</p> <p>6.2. Участники информируются об условиях Программы путем размещения информационных материалов о Программе на Сайте Программы, а также в иных средствах массовой информации по выбору Организатора.</p> <p>6.3. Участвуя в Программе, каждый Участник дает согласие на распространение информации о Программе любым способом на выбор Организатора.</p> <p>6.4. Организатор настоящим информирует получивших призы Участников о предусмотренной законодательством Российской Федерации обязанности уплатить соответствующие налоги в связи с получением призов (выигрышей) от организаций, стоимость которых превышает 4000 (четыре тысячи) рублей. Принимая участие в Программе и соглашаясь с Правилами, Участники</p>	<p>Organizer's representative will contact the Referral.</p> <p>5.1.3. As a result of communication between the Organizer's representative and the Referral, the Referral will be offered to buy a Skypro course at a discount.</p> <p>5.2. In case of successful purchase of a Skypro course by the Referral in the manner specified in clauses 5.1, 5.1.1.-5.1.3., after 30 days after the start of mastering the acquired Skypro course by the Referral, the Participant will receive the monetary prize specified in clause 2.1.1. of the Terms together with payment in accordance with the terms and conditions of the Individual Service Agreement concluded between the Participant and the Organizer.</p> <p>5.3. The number of Referrals attracted by each Participant, the fact and number of actions performed by the Referral in accordance with clause 5.1. of the Terms are determined by the Organizer independently on the basis of the Organizer's data.</p> <p>5.4. If the Participants refuse to receive prizes, the prizes are not provided and remain with the Organizer, and the Participants lose the right to receive them.</p> <p>5.5. If the Participants do not use the right to receive prizes within 3 (three) months from the date specified in clauses 5.2., 5.3. of the Terms, this right is lost, no compensation is provided.</p> <p>5.6. In the event that the Referral makes a refund of the money paid for the acquired SkyPro course, the Participant is deprived of the right to receive a prize.</p> <p>5.7. Participants who have received the right to receive prizes in accordance with the Terms agree to the processing (including and taking into account automation tools), including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, amendment), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction of their personal data (including passport data, permanent/temporary registration addresses, actual residence addresses) for the purpose of receiving Prizes. At the request of the Organizer, the specified consent shall be granted by the Participant in writing. Consent is granted for indefinite term and may be withdrawn upon written application of the Participant.</p> <p>6. FINAL PROVISIONS</p> <p>6.1. The fact of participation in the Program means that all its Participants are familiar with and fully agree with the Terms.</p> <p>6.2. Participants are informed about the terms of the Program by publishing information materials about the Program on the Program website, as well as in other media at the choice of the Organizer.</p> <p>6.3. By participating in the Program, each Participant agrees to dissemination of information about the Program in any way the Organizer selects.</p> <p>6.4. The Organizer hereby informs the Participants who received the prizes about the obligation, stipulated by the legislation of the Russian Federation, to pay the relevant taxes in connection with the receipt of prizes (winnings) from organizations, the value of which exceeds 4,000 (four thousand) rubles. By participating in the Program and agreeing to the Terms, the Participants are deemed to have been properly informed of the above obligation. In cases established by the current legislation of the</p>
---	--

считаются надлежащим образом проинформированы о вышеуказанной обязанности. При этом в случаях, установленным действующим законодательством Российской Федерации, Организатор уведомляет налоговые органы о победителях.

6.5. Принимая участие в Программе, Участники соглашаются на получение информационных сообщений, касающихся Программы, продуктов и иных услуг Организатора по электронной почте.

6.6. Каждая сторона Программы признает, что трудности, возникающие в связи с использованием в механике Программы Интернета, в частности изменяющаяся скорость и перегруженность сети, могут повлечь за собой перерывы и помехи при совершении действий в рамках Программы или определении и/или уведомлении Участника. Участники исключают любую возможную ответственность Организатора, в отношении любой (временной, планируемой или незапланированной, и/или частичной или полной) поломке или временному простоя (при обслуживании, установке обновлений или проведения других работ) интернет-ресурсов (сайтов), на которых осуществляется указанные действия.

6.7. Если по какой-либо причине любой аспект Программы не может быть реализован так, как это запланировано, включая причины, вызванные заражением компьютерными вирусами, неполадками в сети интернет, дефектами, манипуляциями, несанкционированным вмешательством, фальсификацией, техническими неполадками или любой причиной, не контролируемой непосредственно Организатором, которая искажает или затрагивает исполнение, безопасность, честность, целостность или надлежащее проведение Программы, Организатор может на свое единоличное усмотрение аннулировать, прекратить, изменить или временно приостановить проведение Программы или принять иные меры, устраняющие возможные неблагоприятные последствия таких событий.

6.8. Сведения о количестве Рефералов Участников, привлеченных с помощью инструментов Организатора, являются конфиденциальной информацией и не подлежат разглашению третьим лицам. Участники обязуются использовать Сведения о Рефералах исключительно в целях выполнения обязательств в рамках Программы. В случае установления факта разглашения Участником конфиденциальной информации или использования этой информации для целей, не связанных с участием в Программе, Организатор вправе взыскать с Участника убытки.

7. РЕГУЛИРОВАНИЕ

7.1. Программа, Правила, а также любая деятельность Участников и Организатора, связанная с Программой, регулируются законодательством Республики Кипр с учетом императивных норм законодательства Российской Федерации.

7.2. Организатор не несет ответственности за неверно указанные Участником на Сайте Программы сведения, в том случае, если Организатор не может связаться с призером по указанным им контактными данными. В таком случае приз признается невостребованным. Аналогичным образом приз признается невостребованным, если для его получения к Организатору обращается лицо, отличное от того, чьи данные были указаны при участии в Программе. В таком случае приз остается у Организатора и не присуждается никому из Участников.

7.3. Правила вступают в силу с 00:00 часов «25»

Russian Federation, the Organizer will notify the tax authorities of the winners.

6.5. By participating in the Program, the Participants agree to receive informational messages regarding the Program, products and other services of the Organizer by e-mail.

6.6. Each party to the Program acknowledges that difficulties arising in connection with the use of the Internet in the Program mechanics, in particular the changing speed and congestion of the network, may cause interruptions and interference in the performance of activities under the Program or the determination and/or notification of the Participant. Participants exclude any possible liability of the Organizer in relation to any (temporary, planned or unplanned, and/or partial or complete) breakdown or temporary downtime (during maintenance, installation of updates or other work) of Internet resources (sites) on which these actions are carried out.

6.7. If, for any reason, any aspect of the Program cannot be implemented as planned, including for reasons caused by computer viruses, Internet failures, defects, manipulation, tampering, falsification, technical problems, or any cause beyond the direct control of the Organizer that misrepresents or affects the performance, safety, fairness, integrity, or proper conduct of the Program, the Organizer may, in its sole discretion, cancel, terminate, modify, or temporarily suspend the Program or take other measures to eliminate the possible adverse consequences of such events.

6.8. Information about the number of Referrals of the Participants attracted using the Organizer's tools is confidential and not subject to disclosure to third parties. Participants undertake to use Information about Referrals solely for the purpose of fulfilling obligations under the Program. If the fact of disclosure of confidential information by the Participant or use of this information for purposes not related to participation in the Program is established, the Organizer has the right to recover losses from the Participant.

7. REGULATION

7.1. The Program, the Terms, as well as any activities of the Participants and the Organizer related to the Program, are governed by the legislation of the Republic of Cyprus, taking into account the mandatory provisions of law of the Russian Federation.

7.2. The Organizer shall not be liable for the information incorrectly indicated by the Participant on the Program website, in the event that the Organizer cannot contact the winner using the contact information provided by him. In this case, the prize is recognized as unclaimed. Similarly, the prize is recognized as unclaimed if the Organizer is contacted by a person other than the one whose details were indicated when participating in the Program to receive it. In this case, the prize remains with the Organizer and is not awarded to any of the Participants.

7.3. The Terms come into force from 00:00 on July 25, 2022 (Nicosia) and are valid until the Program is fully

<p>июля 2022 года (Никосия) и действуют до полного завершения Программы или изменения Правил или отмены Программы по инициативе Организатора.</p> <p>7.4. Для ответов на вопросы, связанные с проведением Программы, в том числе для отзыва согласия на хранение и обработку своих персональных данных Участники вправе обратиться по адресу teachers.care@skyeng.ru</p> <p>7.5. Правила считаются измененными или отмененными со дня, следующего за днем размещения соответствующей информации на Сайте Программы. Если после вступления изменений в силу Участник продолжил участие в Программе, изменения считаются им принятыми в полном объеме.</p> <p>7.6. Обмен документами между Сторонами осуществляется посредством электронной почты, почты, а также интерфейса Сайта.</p> <p>7.7. Стороны договорились, что все документы с электронно-цифровой подписью, а также скан-копии, направленные посредством электронной почты, имеют такую же силу, как и документы с собственноручной подписью, порождают у Сторон права и обязанности и могут быть использованы в качестве доказательств в суде.</p> <p>7.8. Любые файлы, вложенные в электронное сообщение, являются неотъемлемой частью данного сообщения.</p>	<p>completed or the Terms are amended or the Program is canceled at the initiative of the Organizer.</p> <p>7.4. Any questions related to the implementation of the Program, including withdrawal of the consent to the storage and processing of their personal data, shall be addressed by the Participants at teachers.care@osmi.com.</p> <p>7.5. The Terms are considered amended or canceled from the day following the day of publishing the relevant information on the Program website. If, after the entry into force of the changes, the Participant continues to participate in the Program, such changes are considered accepted by him in full.</p> <p>7.6. The exchange of documents between the Parties is carried out via e-mail, mail, as well as the website interface.</p> <p>7.7. The Parties have agreed that all documents with a digital signature, as well as scanned copies sent by e-mail, will have the same force as documents with a handwritten signature, give rise to the rights and obligations of the Parties and can be used as evidence in court.</p> <p>7.8. Any files attached to an e-mail message are an integral part of that message.</p>
--	---